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Abstract (en)
The rail freight wagon (1), to carry and transport loose material (6), has a rail chassis (4) with a bonded container (5). The container has a floor-
level conveyor belt, and the leading end (13) of the container in the direction (7) of travel has a transfer conveyor belt (14) to carry the material into a
further container. The rail chassis has leading and trailing sections (8,10), linked together by a coupling (9). The floor-level conveyor belt (15) at the
trailing container ends over the coupling, to transfer the loose material to the start point of the floor-level conveyor belt (11) in the next container.

Abstract (de)
Ein Speicherwagen (1) zum Transport von Schüttgut (6) besteht aus einem auf Schienenfahrwerken (2) verfahrbaren, mit einem Container (5)
verbundenen Wagenrahmen (4). Der Speicherwagen (1) weist ein in Wagenlängsrichtung bewegbares, eine Bodenfläche des Containers (5)
bildendes Bodenförderband und ein über ein vorderes Ende (13) des Wagenrahmens (4) vorkragendes Übergabeförderband (1) zur Weitergabe
von Schüttgut (6) auf einen angrenzenden weiteren Speicherwagen (1) auf. Der Wagenrahmen (4) ist aus einem - bezüglich der Transportrichtung -
vorderen und einem durch ein Rahmengelenk (9) gelenkig verbundenen hinteren Rahmenteil (8, 10) zusammengesetzt. Dem vorderen Rahmenteil
(8) ist ein vorderes und dem hinteren Rahmenteil (10) ist ein hinteres, jeweils einen eigenen Rotationsantrieb (1)8 aufweisendes Bodenförderband
(11, 15) zugeordnet. Dabei ist ein vorderes Ende (16) des hinteren Bodenförderbandes (15) oberhalb des Rahmengelenkes (9) sowie oberhalb
eines hinteren Endes (17) des vorderen Bodenförderbandes (11) angeordnet. <IMAGE>
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